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・本日の出席率　63.5％
・前回確定出席率　82.69％

・二階堂學会員　東北関東大地震による災害、お見舞
申し上げます。

・佐々木崇会員　被災しましたが、会員諸兄の御助力
のお陰で立て直しに元気に努めております。

・三浦孝次郎会員　震災お見舞申し上げます。
・高橋義文会員　大震災お見舞申し上げます。皆さん
元気で頑張りましょう。

・鈴木彦太会員　東北地方中心に大地震が発生し、津
波が襲った結果未曾有の大惨事、おびただしい数
の尊い人命が奪われました。会員の方々も被災者
であり相当な被害を受け、現実は厳しくなりまし
た。悲痛な思いです。台北西門ＲＣからもメール
で見舞ありました。どうかお互いに身を引き締め
手を取り合い頑張りましょう。

・江川元徳会員　地震から早く復興するように。
・只野佳旦会員　復興に向けて頑張りましょう。
・阿部賢悟会長以下　大震災お見舞申し上げます。
遠藤光則幹事　布施孝之会員　村上武彦会員
佐藤幸一会員　八谷郁夫会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　氏家良典会員　菅野幸一郎会員
髙田次雄会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　佐々木源悦会員　佐々木功一会員
小泉洋会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員

冨士原裕子会員　佐々木一寛会員　武川毅会員
　　　以上、ありがとうございました。

　去る 3 月11日㈮、100年に 1 度ではなく1,000年に 1
度と言われるような、出来れば夢であってほしいと
思うような大きな地震が起きました。この地区におき
ましても甚大な被害が出ております。更にそれに伴っ
ての予想を大幅に上回る大津波、それも太平洋沿岸広
範囲に亘り、ほんとうに地獄としか言えないような、
すさまじい災害となりました。そして、地震による原
子力発電所の事故、いったいどうなっているのかと
……。ほんとうに早く早く治まり、被害がこれ以上広
がらないことを願うばかりでございます。
　会員の皆様におかれましては、如何だったでしょう
か？会社はじめ、社員の皆様、会員の皆様ご無事で
しょうか、怪我はなかったでしょうか。色々な方面か
ら話が出て非常に悲痛な思いになっているところでご
ざいます。こういう時こそ皆さんと力を合わせて、こ
の難局を乗り越えていただきたいと、自分の心に語り
かけております。毎日、新聞、テレビでは地震報道一
色でございます。我々が出来る精一杯の部分をこれか
らやっていこうと思っております。
　先週の例会は地震のため休会と致しました。今回
は、食事なしでお茶だけの例会となりましたが、これ
もサンシャイン佐沼様のご好意で例会を行うことが出
来、ほんとうに感謝しております。
　 3月13日に予定しておりました台北西門ＲＣ訪問は
中止致しましたのでご了承いただきたいと思います。

本日の出席率

お見舞ボックス

会長要件 阿部賢悟会長
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　本日は、情報交換例会とさせていただきました。
・ガバナーエレクトより、 3月27日の会長エレクト研
修セミナーの中止について

・桑原茂ロータリーコーディネーターより
義援金の口座開設のお知らせ及び支援物資のお願
い。

・川崎大師ＲＣ、東京荒川ＲＣより、何か必要なもの
はないか、お手伝いすることはないかという連絡
が入っております。

・昨日、ボランティアグループの会議があり、物資輸
送手伝いの依頼がありました。各会から 1名で、
当クラブは明日 3月25日です。午前 7時出発、14
時頃まで。

◎情報交換

・小野寺伸浩会員　地震当日の午前中仕事の打ち合わ
せで志津川にいました。湾に近い所でしたので、ワカ
メを洗っている人を見ながら、今日も志津川はきれい
だなと言いながら打ち合わせをして帰ってきた 3時間
後に大地震が発生しました。もしかして、あのきれい
な志津川の海を最後に見た登米市民は私だったのでは
ないかという感じがしております。
　停電等ありましたが、会社のネットも全部復帰し、
金曜日から何とか年度末の納品に向けて頑張っており
ます。遅れましたが、今日午前中、娘の卒業式、卒園
式が無事終わり、新年度に向けて立ち直りつつありま
すので、これを機会に頑張って行きたいと思います。
・江川元徳会員　地震発生後、福島原発の事故で、台
湾の親戚や友人が「日本ではもう住むことが出来ない
から早く台湾に帰って来て」と言います。しかし、私
や家内はそう思いません。日本では災害時に公民館等
に避難しますが、台湾ではおそらくこの様なことが出
来ないと思うからです。
・小泉洋会員　11日二戸から帰って来まして仮眠をし
たのですが、あと 1時間目覚が遅れたらタンスの下敷
といった状況でした。ロータリークラブとは別でござ
いますが、倫理法人会の県の会長、石川会長が石巻で
亡くなられたということです。
・佐々木功一会員　私共のお客様で志津川の法人です
が一家 4人が行方不明ということで、お客様、従業員
を含め今のところ人的被害はそれ以外は入っておりま
せん。申告期限の延長が発表されており、災害の復旧
が完了した時点から 2ヶ月後に申告と納税という形に
なっております。災害が復旧した日というのは、国税
庁が官報に掲示して告示するということのようです。
休業補償、融資の関係等インターネットで情報が出て

おりますので、参考にしていただければと思います。
・佐々木源悦会員　両親とも無事でおりますが、嫁の
実家が志津川で、今そちらの両親が行方不明です。郡
山で医者をしている義兄が、応援医師として志津川で
治療に当っており、奇跡を信じて情報の収集をしてお
ります。
・佐竹孝行会員　大きな被害はありませんでしたので
出来る範囲で応援したいと思っております。明日、仙
台で、災害を受けられた方の今後の相談についての勉
強会がありますので、それに行きどの様に取り組むか
考えております。
・佐々木一寛会員　金融機関からの情報です。この様
な甚大な災害は今までなかったことです。各金融機関
は融資の相談をはじめ色々な相談の窓口をおいており
ます。悩まないで窓口においでになり心のケアをして
いただき、そのうちにハード面のきちんとした支援制
度が確立されると思いますので、是非そういったもの
を待って対応していただきたいと思います。
・八谷郁夫会員　私の方は、家族、親戚全部無事でし
た。ただ、33年前建てました家で息子夫婦と孫 3人が
住んでいた家は住めない様な状況です。
・佐藤敬喜会員　私の方は人的被害がなく、歯科医療
も再開しておりますが、患者さんも、我々もガソリン
不足のため平常通りしっかりと動いていないといった
感じです。携帯電話等通信手段がストップしましたの
で状況把握や連絡がとれず困りましたが、それも解消
してきましたので、何かありましたらどうぞ言って下
さい。
・武川毅会員　家族等人的被害はありませんでした
が、仙台の浜の方の取り引き先では、かなり影響があ
り家をなくした方が多かった様です。
・山田直志会員　私の方もほとんど被害がありません
でした。お願いがございます。ヴィーナスの湯の方で
すが、調子の悪かったボイラーが今日中に完全に復帰
することが分かりましたので、明日から開業いたしま
す。開業するにつきましてボランティア活動の一環と
して明日の午前10時から12時までは、被災者の方を若
鮨さんのバスと私共のバスで200人ずつ輸送して入っ
ていただくことになりました。そこで、シャンプー、
ボディシャンプー、タオル、ゴミ袋が不足しておりま
すので、余ったのがありましたらご提供いただければ
と思います。よろしくご協力をお願いします。
・高橋義文会員　 3月12日停電の中、携帯電話を何度
かかけて何とか訪台の件、東京の旅行会社と連絡をと
り、中止ということを台北西門ＲＣに伝えていただき
ました。西門ＲＣからもメール等入っており、コン
ピューターが立ち上がった時、こちらの状況を分かっ

幹事報告 遠藤光則幹事
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ている範囲で報告いたしました。又、Ｈ＠！ＦＭにて
ボランティアで災害対策本部の知らせを中国語で放送
しました。
・高橋利光会員　家内の実家が気仙沼で、両親は他界
しておりますが、あの地区は跡形もなく流され火災も
発生しました。家内の方の親戚が 1人死亡が確認され
ました。歯科医師会としましては、震災直後から佐沼
病院の耳鼻科をお借りしてボランティアで治療を致し
ました。先週の木曜日電力が復旧しましたので終了し
ました。その後、当番で検死に行っております。又、
避難所での歯科治療の依頼が来ておりますので、これ
も当番を決めボランティアで行います。
・只野佳旦会員　家族、会社関係の人は無事でした。
入谷の近くに現場がありましたので、かけつけました
ら避難所になっておりました。発電機を回しながら米
を10何トン精米したり、北上の知り合いがいましたの
でおにぎりを1,000個にぎったりとボランティアをし
ました。業界としてパワーがありましたので、出来る
ことはしておりました。昨日、気仙沼から山元方面ま
でいろいろ見てまいりましたが、ほんとうに津波のお
そろしさ、水のこわさを認識いたしました。
・髙田次雄会員　私の方は、人的、物的被害はありま
せんでしたが、弟の嫁さんの母親と、運転手の母親が
いまだに見つかっておりません。私共の仕事をやって
いるところが被災地そのものでした。気仙沼、仙台
港、名取、塩釜。一番大変だったのが仙台港でした。
津波が来て社員がビルにかけ込み屋上に避難し 3晩過
ごし、 4 日目に迎えに行って連れてきました。そう
いった所で使っていた重機等は全部だめになりまし
た。又、扱っている金属等から放射線の反応が出だし
ておりどうしたものかと困っているところです。仙台
港、大船渡、気仙沼、石巻と回りましたが声も出ませ
ん。地獄の絵を見ている様な感じがいたしました。こ
れからできるボランティア活動をやって参りたいと思
います。
・冨士原裕子会員　家族は何とか被害の方は最小限に
くい止めましたが、店の中はすっかりだめになりまし
た。しかし、地震で亡くなられた方がいらっしゃいま
して、仕事が入りましたので社員も被災者でありなが
ら良く片付け仕事に取り組んでおりました。ガソリン
不足のためご遺体の搬送もままならない状況ですが、
皆様のご協力で何とか頑張ってやっております。
・千葉吉男会員　電気工事組合に東北電力より依頼が
あり電気復旧に走り回っておりました。東北電力さん
の中江地区、一市地区の配線、トランスへの見込が悪
く、通電が遅れご迷惑をおかけしましたが、なんとか
3月18日あたりから復旧し、今では迫町全体通電して

おります。志津川の変電所がやられましたので、志津
川はほとんど停電状態です。石巻、気仙沼は一部通電
しております。今回の大地震で温水器、ガス給湯器が
やられました。こういった器具を扱っていた仙台の卸
町にある問屋の倉庫に海水が入り、商品がほとんどな
い状態です。物が調達出来るのは 5月はじめ頃からと
いうことです。
・佐藤靜市会員　事業所は大きな被害がなく、仕事に
差し支えなく使えるようになっております。商品は
100％落ちましたが、なんとか回復いたしました。コ
ピー機に関係することですが、トナーが物流の関係で
ここ一週間位は難しいと思われますので、大事に使っ
ていただきたいと思います。
・佐々木崇会員　私も被災者の一人で、店舗の基礎、
建物両サイドに亀裂が入りました。木造二階建倉庫が
倒壊、にわ造りの倉庫が全壊しました。妻の肋骨にヒ
ビが入りました。
・二階堂學会員　地震の翌日、朝早々に迫庁舎、志津
川等々回り支援物資を届けて参りました。従業員も工
場も無事でした。物流が大変な状態ですが、復帰に一
生懸命あたっております。
・三浦孝次郎会員　家族、社員に関しましては無事で
したが、多くの友人、知人を亡くしました。 3月12日
から現場確認、13日から資材を運んで志津川の戸倉か
ら45号線まで通る復旧を 3日間をかけて終ったところ
です。今不足しているのは資材を入れる倉庫です。も
し大きな空倉庫がありましたらご提供していただきた
いと思います。仮設住宅の資材を速急に運んで保管す
る場所で、約 3ヶ月間お借りしたいとのこと。大きけ
れば大きい程よいと言うことです。
・布施孝之会員　私の妻の実家も志津川で、弟夫婦が
おり歯医者をやっております。最後の患者さんを診療
した後に地震が発生し、近くの高台にあるお寺の駐車
場に避難し命は助かりました。今回の大地震でコンク
リートの建物以外は全くないという惨状で大変驚いて
おります。
・佐藤幸一会員　家族、従業員とも無事でした。一番
心配したいわき市にある会社はちゃんと稼働していま
したので安心いたしました。今は避難地域になってい
ますので従業員は自宅待機しています。気仙沼におり
ますいとこの老夫婦が亡くなりました。ロータリアン
でしたので皆様に何かとお世話になったと思います。
・鈴木彦太会員　家族は無事でした。当社は明治時代
の建物でしたので倒壊いたしました。しかしながら仕
事は出来るということで一昨日から始めております。
心臓部であるボイラー 2機が健在でしたので頑張って
おります。残念なことは我々業界が気仙沼、志津川、
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塩釜、石巻の同業者10数社が全部復帰出来ないのでは
ないかと言うことが起きております。今回の被害はほ
んとうに大きいなあと思っております。
・村上武彦会員　私の家、事務所は大きな被害はあり
ません。従業員の中で 2軒位家が壊れたということが
ありましたが、人的被害はありませんでした。残念な
ことに、例会に使っていただいているサンシャイン佐
沼では、排水の浄化槽がやられましたので食事を出す
ことが出来ませんでした。
・氏家良典会員　家族は無事でしたが、従業員 1人が
犠牲になりました。又、従業員の家族の方が亡くなっ
たり、行方不明になっているようですが、現時点では
把握出来ていません。店舗の被害は、南三陸町の店舗
がなくなり、石巻の店舗が浸水しましたので、この 2
店舗の復帰は分かりません。あとの29店舗は営業し
ております。改めて食品提供は意義あるものと感じ、
従業員と共に頑張っております。
・遠藤光則幹事　会社も家族も無事でした。皆様にお
知らせすることが出来ませんでしたが、サンシャイン
佐沼の遠藤支配人さんがご逝去されました。 3月22日
に葬儀がありましたことご報告いたします。
・阿部賢悟会長　社員の方は全員無事でした。気仙沼
から帰る、島に出た者がいましたが 5 日目に迎えに
行って連れて来ました。私の両親がまだ行方不明に
なっております。心配しておりますが、どうにもなり
ません。南三陸町は、現在電気、水道等ライフライン
が復旧しておりません。携帯電話も一部しか通じませ
んので情報が全然入りません。是非、例えば古い新聞
でも結構ですのでご提供をお願いします。特に自宅で
避難している被災者が色々な面で困っておられます。

　ＦＭ放送についてですが、災害ＦＭということで出
力をあげましたので今まで届かなかった所が届く様に
なりました。無料ですので是非色々な情報を流すため
に利用していただきたいと思います。
・菅原文之会員　会長の話しを聞くたびに胸が痛みま
す。早く見つかればいいなと思っております。こうし
て皆さんの話を聞いていると、全部被災者ですね。
　全ての対策を超越した天変地異であります。これは
なんともし難く、負けないで立ち向かわなければと
思っております。私の家でも少しは被害がありました
けれども人的被害はありませんでした。会社も無事で
ありました。この様に顔を合わせて無事であったこと
を喜ぶ以外にないと思っております。
・菅野幸一郎会員　家族は大丈夫だったのですが、岩
沼の親戚と福島原発の近くの親戚の人を仙台の娘が避
難所として預かっています。従業員70名おり家が大変
な人もおり配達出来ない人も出てきております。河北
新報は12日から発行し、3,300軒の配達はとても大変
なことですが、情報が大事ということですので、避難
所と各家庭に配達しております。
・猪股育夫会員　妻の実家が石巻で、家族全員一命は
とりとめましたが、一階部分まで浸水し、家が住める
状況にはありませんので、義母と義兄が我家に来て一
緒に生活をはじめました。実家の家族はバラバラに暮
らすことになり信じられない思いです。妻には86歳の
義母を最後まで見届けようと話しています。会社は完
全に復帰しましたので、仕事に頑張りたいと思いま
す。しかし沿岸部の同業者はほぼ壊滅状態ですので、
普通の通り仕事をし、生活できるのは申し訳ない気持
ちでいます。

台北西門扶輪社　幹事、エレガンス　坤修蔡より
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